
 小学校に入学してからの初めての音楽発表会、当日は休む子も無く全員参加することができました。 

 また、たくさんの事を想定していても、本番では何が起こるか分かりません。鍵盤ハーモニカの紐が急に

切れてもいけないので、直前にしっかり紐の確認も行いました。それでも、予備の紐や名札、シューズでさ

えもそっと用意していました。基本は「自分で必要な物は自分で用意すること」ですが、「備えあれば憂い

無し」です。無事終わってほっとしたものです。 

 お昼のお弁当の時間は、満足感でいっぱいだったのでしょう。友達と一緒に笑顔いっぱいでお弁当を食べ

ていました。これで長い期間頑張ってきた発表会も終わりましたが、次の目標に向けて頑張っていきます。

保護者の皆様には、音楽発表会への数々のご協力ありがとうございました。 

 また、音楽発表会の保護者アンケートにもご協力いただきありがとうございました。 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※ 来週から、体育はマラソンが始まります。「マラソン健康カード」をお願いします。 

  向東小学校 

１年生だより 

平成２８年１１月 ４日 

      ＮＯ．４９ 

 

音楽発表会が終わりました。 

保護者の方からの感想や気づきを少し紹介いたします。 

○子ども達の頑張っている姿を見ていると、涙が出そうになりました。・・・ありがとうございました。 

○ちゃんとできるのかなあと、とても心配していましたが、みんな上手に先生の合図をしっかり見ていて、 

 一生懸命がんばっているのが分かりました。・・・練習をすごくがんばったんだなあと改めて思いました。 

○けんばんハーモニカが上手くできなかったが子が、いっぱい練習をがんばり、出来るようになると、すご 

 く喜んでいました。本人も家族もとてもうれしく思いました。・・・・ 

 

 たくさん感想や気づきを書いていただき、ありがとうございました。「感動しました。」「感激しました。」「涙

が出そうになりました。」など、１年生の担任、子供達にも嬉しい言葉をいただき、「頑張ってきてよかった

なあ。また次もへこたれずに頑張ろう。」と思えます。また、合奏の「さんぽ」は苦労しました。簡単にあき

らめるのではなく、なかなか出来るようにならない中にあっても、涙が出そうなくらい頑張りました。そし

て、友達にも励まされ、出来た時には、みんなすごく嬉しそうな顔をしました。そのような時「簡単にあき

らめずに、良く頑張ったね。あきらめずに繰り返し練習すると、出来ないことも出来るようになるものだよ。

国語や算数、体育も同じだよ。これからもしっかり頑張っていくのですよ。」と伝えると、みんな体験を通し

てよく分かっていたので納得していました。「しんどい事をするから力がつくのです。楽な事をしていたので

は力はつきません。」何でも一緒です。満足感や充実感は、次への大きな力にもなります。これからもいろん

な事に頑張っていきたいと思います。 


